## Protokollauszug

## aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl vom 25.03.2021

## Top 5 Bericht des Bürgermeisters

werden.

- Die Baustelle in Hilgendorf ist kurz vor der Fertigstellung. Am heutigen Tag war die Bauvorabnahme. Die Firma hat eine Baustraße und eine Umleitung gebaut. Die Möglichkeit, von außen in das Dorf reinzukommen, war immer gewährleistet.
  - Die zusätzliche Baustraße soll nach Ende der Baumaßnahme wieder zurückgebaut werden. Das verbaute Material ist für die Herrichtung des Weges von Kastahn nach Wotenitz vorgesehen. Der Rückbau betrifft den Abschnitt über den Wiesen Richtung Hilgendorf.
  - Für die Maßnahme in Hilgendorf hat die Gemeinde Upahl eine Sonderbedarfszuweisung beantragt. Die Gemeinde hat eine Zuwendung in Höhe von 72.000 € erhalten.
- Eine weitere Baustelle in Sievershagen wurde begonnen. Vor längerer Zeit fand hier eine Einwohnerversammlung für den Gewässerausbau in Sievershagen statt. Dabei ging es um die Ableitung des Drainagewassers der Ackerflächen und die Oberflächenentwässerung in der Ortslage. Dadurch kann es in Sievershagen in der Bauphase zu Verkehrsbehinderungen kommen. Es wird versucht, jedem Anlieger die Möglichkeit zu geben, nach Feierabend auf sein Grundstück zu kommen.
- Am Wohngebiet bei Landwirt Miehe musste eine Schmutzwasserleitung neu verlegt werden, da die Leitung das gleiche Niveau wie die neue Ortsentwässerungsleitung hat.
  Auf die Anfrage der Baufirma, ob die Straße wieder so hergerichtet werden soll Wildpflaster) wird mitgeteilt, dass auch ein Ausbau in Asphalt denkbar wäre. Es wird versucht, diesen Bereich in diesem Zusammenhang gleich vernünftig auszubauen. Federführend für diese Maßnahme ist der Wasser- und Bodenverband. Diese Baumaßnahme soll möglichst noch vor dem Herbst fertiggestellt
- Es wurde ein Antrag beim Wasser- und Bodenverband für einen Sicherheitsablauf für den Graben am Sportplatz gestellt.
- Die Gemeindearbeiter sind zur Zeit mit der Heckenpflege beschäftigt.

Der Bürgermeister spricht den Bürgern aus Gr. Pravtshagen seinen Dank aus. Hier wurde in Eigeninitiative eine Müllsammelaktion durchgeführt und dabei Hecken und Gräben gereinigt.